
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0368/2013 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach be-

treffend Klärschlammverbrennung (FDP) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Der Klärschlamm aus Mainz wird nicht in der hiesigen Mitverbrennungsanlage ver-

brannt. Dies ist auch hinlänglich bekannt. Vielmehr wird er nach der Forderungen 

der Vergabeordnung für Leistungen europaweit ausgeschrieben. Der derzeitige 

Auftragnehmer verbringt den Klärschlamm in ein Kraftwerk zur Mitverbrennung.  

 

Aus diesem Grunde können die Fragen 1 bis 6 durch den Wirtschaftsbetrieb Mainz 

nicht beantwortet werden.  

 

Mainz, 13.03.2013 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder  

Beigeordnete 

 

 

 


